

05/10/2015

Chañaral: Fiscalía abrió investigación ante un posible daño ambiental en caleta Palitos (Audio)

La Fiscalía de Atacama confirmó que abrió una investigación ante un posible delito de daño ambiental en el sector de la Caleta Palitos, al norte de Chañaral, esto luego de recepcionada una denuncia la semana recién pasada.

La información la entregó el fiscal adjunto jefe de esta comuna, Juan Castro Bekios, quien agregó que una vez que tomó conocimiento de los antecedentes



entregados por gremios pesqueros y dirigentes de área de manejo de este sector, tramitó inmediatas órdenes de investigar a personal de la Brigada Investigadora de Delitos Medioambientales de la PDI, además de solicitar información tanto a la Gobernación Marítima de Caldera, a la Secretaria Regional Ministerial de Salud y al Servicio Nacional de Pesca.

De la misma manera el fiscal realizó una visita inspectiva al lugar donde además de verificar el estado de la zona que se habría visto afectada sostuvo un encuentro con representantes de las organizaciones que realizaron la denuncia a quienes señaló las acciones que está realizando la Fiscalía, junto con explicar la etapa indagatoria en que se encuentra dicha causa.

Respecto del delito investigado Castro Bekios señaló que por ahora es muy prematuro determinar algún posible delito, por ello que se ordenaron todas las diligencias respectivas para poder reunir la mayor cantidad de antecedentes y poder así establecer si existe o no alguna responsabilidad penal que perseguir. “Por ahora no es posible adelantar seriamente nada al respecto, sino únicamente que atendida la denuncia recibida se está investigando la eventual existencia de algún delito sancionado por nuestra legislación penal y en caso de efectivamente determinar que existe un hecho con carácter de delito investigar la participación en el mismo. Antes de que lleguen los resultados de las primeras diligencias no es posible pronunciarse respecto de qué ilícito eventualmente podría existir y por lo tanto tampoco de los eventuales responsables”, mencionó.

Cabe recordar que la denuncia se realizó luego que el pasado 24 de septiembre la zona costera de esta caleta se viera afectada por un derrame de concentrado de cobre, mismo día en que se tomaron diversas muestras e el lugar.